Jean-claude

Odeurs souvenirs

Un été, j'avais opté pour des vacances en communion avec la nature.

Ma tente de camping, plantée a la hâte en pleine nuit ,me reserva quelques surprises.

Au reveil ,un melange d'odeurs de café venant de la tente voisine et de celles des sanitaires voisins ne m'incitait guère a sortir.

Une fois dehors l'agression de mon odorat fut complete entre les odeurs d'epandage de la ferme voisine et les fumées de l'usine bien visible au loin sur la colline,fumées rabattues par une petite brise du nord.

Je me mis alors a rêver aux vacances champêtres, aux odeurs enivrantes de lavande, de romarin, vecues l'an passe.

Le souvenir de toutes ces bonnes odeurs, de toutes ces couleurs, suffit à me redonner le moral et a m'exalter pour la journée à venir.

Jean-claude